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Liebe Kolleginnen und Kollegen! 
 
Das politische Erdbeben in Hannover ist immer noch nicht verklungen und viele Fragen 
stehen im Raum. Einige dieser Fragen werden sicherlich bis zur Landtagswahl am       
15. Oktober 2017 auch offen bleiben.  
 
Eine wichtige Frage ist bzw. war für uns, was mit der zugesagten Übertragung der 
Sozialkomponente auf den Beamten- und Versorgungsbereich passiert. Ursprünglich 
sollte diese nach unseren Informationen im Septemberplenum auf den Weg gebracht 
werden.  
 
Aufgrund der aktuellen politischen Lage und den Diskussionen im Umfeld der 
Abgeordneten habe ich zu Wochenbeginn unseren Finanzminister Peter-Jürgen 
Schneider und die Haushaltspolitischen Sprecher der einzelnen Fraktionen 
angeschrieben. In diesem Schreiben habe ich den Minister und die Damen und Herren 
Abgeordneten dazu aufgefordert, noch vor der Auflösung des Landtages die 
erforderlichen Maßnahmen zur Umsetzung der Übertragung der Sozialkomponente auf 
den Beamten- und Versorgungsbereich auf den Weg zu bringen.  
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Mittlerweile liegen uns einige Rückmeldungen vor. Aus diesem Schriftverkehr geht 
hervor, dass man dieses Versprechen möglichst noch vor der Auflösung des Landtages 
einlösen möchte. Auch telefonische Rückmeldungen besagen dieses. Hier sind sich 
wohl alle Fraktionen einig. 
 
Ich hoffe, dass diesen Aussagen nun auch entsprechende Taten folgen. Wir werden die 
politische Entwicklung weiter genauestens beobachten und umgehend berichten. 
 
In diesem Zusammenhang möchte ich ferner darauf hinweisen, dass wir natürlich auch 
auf weitere offene Themenfelder wie z. B. die Schaffung von diversen Planstellen, die 
Änderung der Funktionsgruppenverordnung im Zusammenhang mit dem Lohnsteuer-
außendienst und die Zulage für den Vollziehungsaußendienst hingewiesen haben. Hier 
liegen uns allerdings noch keine detaillierten Rückmeldungen vor. 
 
 
 
Viele Grüße  
 

 
 
(Thorsten Balster) 
Landesvorsitzender 


